
ATA nº 009/2024 

Ata da Nona Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro da Décima Sétima 

Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado de Santa Catarina, 

realizada em dezoito de abril às dezessete horas e trinta minutos no Plenário “Vereadora 

Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador CLAUDIOMIRO PAVAN, que 

convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, o Vereador VALENTIM BORGES DA 

SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a fez e verificou-se a presença 

dos demais senhores vereadores: JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA, 

MARILENE DE MELLO, VALDECIR SCHMEIER, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, LUIZ 

FERNANDO ZABOT DE MELLO, DIEGO LUIS POLETTO e ALEX SEVERIA DO 

NASCIMENTO. A seguir, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. A ata da 8ª 

Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro, depois de lida, foi aprovada sem 

restrições. No Expediente do Dia constou a leitura do Ofício nº 002/2024 da Paróquia 

Divino Espírito Santo. Com o fim do Expediente do Dia, passou-se à Ordem do Dia: 

PROJETO DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO: Projeto de Lei nº 015/2024, o qual, posto 

e discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. INDICAÇÕES E 

REQUERIMENTOS: Indicações nº 016, 017 e 018/2028, as quais, postas e discussão 

e votação, foram aprovadas por unanimidade. Com o fim da Ordem do Dia, foi dada a 

palavra livre aos senhores edis. O VEREADOR VALDECIR comentou sobre a 

perfuração de poço artesiano na Linha Palmeira com recursos destinados ao município 

pelos deputados Mauro de Nadal e Valdir Cobalchini. O VEREADOR EDERSON 

parabenizou o Vereador Valdecir pelo poço artesiano na Linha Palmeira; comentou sobre 

outro poço artesiano que foi perfurado na Linha Caçador com recursos do Deputado 

Jerry Comper, atual Secretário de Mobilidade Urbana de Santa Catarina, o qual 

participou de encontro com lideranças políticas e destinou recurso a Dionísio Cerqueira 

para realização de pavimentação com pedras irregulares e garantiu recurso que será 

destinado ao Centro de Idosos; finalizou comentando sobre o mutirão contra dengue 

realizado em Dionísio Cerqueira, fazendo um breve relato.  Nada mais havendo a tratar, 

o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e convidou para a próxima Sessão 

Ordinária em vinte e nove de abril às dezessete horas e trinta minutos. Cópia da sessão 

na íntegra disponível na secretaria da Casa. 

 


